

# Praktisi Trader Kopi Benny Prakarsa Yustianto Dikukuhkan menjadi Doktor ke-38 Ilmu Ekonomi Universitas Lampung

ismed - [LAMPUNG.INDONESIASATU.ID](http://LAMPUNG.INDONESIASATU.ID)

Jan 19, 2024 - 15:16



*Foto : Benny bersama Keluarga*

**BANDAR LAMPUNG** - Dr. Benny Prakarsa Yustianto, S.Pd., M.A., M.M., M.Th/Fil., IA.C., C.LC., M.LC., C.SCM., C.BC., BC.C., C.RMP., C.PDM., C.SRP, berhasil dikukuhkan menjadi doktor ke-38 dalam Program Doktor Ilmu Ekonomi

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Lampung Konsentrasi Ilmu Manajemen Pemasaran. Pengukuhan ini diadakan di Ruang Auditorium Gedung G, Lantai 2, yang dihadiri oleh tamu dan keluarga.

Dalam penelitiannya, Dr. Benny, yang akrab disapa Benny, mengusung judul "Kualitas Hubungan Pembeli dan Penjual pada Pasar Kopi Biji Indonesia". Penelitian ini dibimbing langsung oleh Promotor, Prof. Dr. Satria Bangsawan, S.E., M.Si, yang juga merupakan Ketua Program Studi Program Doktor Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Lampung dan Co-Promotor, Prof. Dr. Mahrinasari, M.S., S.E., M.Sc.,



Tujuan penelitian Dr. Benny adalah untuk secara empiris menguji pengaruh faktor interpersonal tenaga pemasaran terhadap kualitas hubungan antara pembeli dan penjual kopi biji. Penelitian ini juga bertujuan untuk menilai pengaruh lingkungan organisasi pemasaran pada kualitas hubungan tersebut, serta mengkaji dampak kesamaan budaya terhadap kualitas hubungan dan kepercayaan antara pembeli dan penjual. Selain itu, penelitian ini menguji pengaruh kualitas hubungan ini pada kepercayaan kedua belah pihak, serta dampak kepercayaan tersebut terhadap komitmen mereka. Terakhir, penelitian ini bertujuan untuk mengevaluasi pengaruh moderasi kontrak psikologis terhadap hubungan antara kepercayaan dan komitmen pembeli dan penjual kopi biji.

Sidang Promosi Doktor dihadiri oleh para penguji, yang diwakili oleh Wakil Dekan 1, Ibu Dr. Ernie Hendrawaty, S.E., M.Si. Anggota Komisi Penguji Internal dari Universitas Lampung meliputi Bapak Prof. Dr. Ir. Wan Abbas Zakaria, M.S., Dr. Ayi Ahadiat, S.E., M.B.A, dan Dr. Roslina, S.E., M.Si. Sementara itu, penguji dari luar Universitas Lampung adalah Prof. Dr. Yasri, M.S., yang juga menjabat sebagai Wakil Rektor 4 Universitas Negeri Padang. Ketua sidang adalah Prof. Dr.

Nairobi, S.E., M.Si, yang juga menjabat sebagai Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Lampung.

Dalam sidang promosi ini, Benny, yang merupakan praktisi perdagangan kopi dengan pengalaman kurang lebih 24 tahun di berbagai perusahaan multinasional, menjawab dengan sangat lugas dan jelas. Ujian yang berlangsung kurang lebih 1,5 jam ini membuat para penguji dan tamu terkesan. Pesan dari Promotor dan Ketua Sidang kepada Benny adalah agar ia dapat mengamalkan ilmunya untuk kemajuan ekonomi, terutama industri kopi di Indonesia, dan melanjutkan penelitian sehingga memiliki kontribusi keilmuan baik di Indonesia maupun di kancah internasional.